

日没時間が早くなりました
まだ、買物や帰宅など、
人が動いている時間帯に暗くなります

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

令和3年 秋の全国交通安全運動
9月21日(火)~9月30日(木)

- デイ・ライトの徹底
- 夜間、ハイビームの活用
- 横断歩道は、歩行者優先

- 子どもと高齢者をはじめとする、「歩行者」の安全確保
- 夕暮れ時と夜間の交通事故防止
- 歩行者・自転車の保護など、安全運転意識の向上
- 自転車の安全確保と交通ルール遵守の徹底
- 飲酒運転等の悪質・危険な運転の根絶

午後7時 住宅街の信号のない直線、30km/h規制

歩いていた高齢女性が軽トラックにはねられ死亡
運転手の前方不注意か

軽トラックは、仕事を終え帰宅途中だった

◇子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』◇
◇住宅街を走行するときは、十分にスピードを落として走行しましょう◇

2021/9/16(木) 12:08

15日午後7時20分ごろ、広島県の住宅街にある信号機のない直線道路で女性(71)が歩いていたところ、正面から来た軽トラックにはねられ、搬送先の病院でおよそ2時間後に死亡が確認されました。現場は、時速30キロの速度規制がありました。軽トラックを運転していた自営業の男性は仕事を終え、帰宅途中だったということで、警察の調べに対して「はねたことに間違いない」と話しています。警察は、軽トラックの男性が前を良く見ていなかったのが事故の原因ではないかとみて、詳しい状況などを調べています。

旭川 交差点 軽乗用車にはねられ

自転車の高齢男性が重体 軽乗用車側に一時停止の標識

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2021/9/16(木) 19:17

16日正午前、旭川市旭神3条5丁目の丁字路交差点で、自転車に乗っていた近くに住む70代の男性が、右からきた軽乗用車にはねられ、病院に運ばれ意識不明の重体です。現場の交差点には軽乗用車側に一時停止の標識があり、警察は、軽乗用車を運転していた女性(59)を過失運転傷害の疑いで逮捕しました。警察の調べに対し運転手の女性は「自転車が急に目の前に出てきた」などと話しているということです。

午後6時 トラックと自転車が衝突

自転車の10歳男児死亡

2021/9/17(金) 1:04

16日午後6時20分ごろ、和歌山県で「車に子どもがひかれた」と近くに住む男性から消防に通報がありました。警察と消防によると、県道を走っていたトラックと自転車がぶつかり、自転車に乗っていた10歳の男の子が頭を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は過失運転致死の疑いでトラックを運転していた運転手(22)から状況を聞くとともに、詳しい事故の原因を調べています。